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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 

 
N° 51     del  21 dicembre  2009 

 
OGGETTO: Interrogazione a firma del Consigliere Comunale dott. Antonio 
Carannante prot. n. 17894 del 3/12/2009. 
 

L’anno duemilanove il giorno ventuno  del mese di dicembre   alle  ore 19,05, nella 

sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di inviti diramati dal Presidente 

del Consiglio Comunale in data 14 e 17 dicembre 2009  prot. n.ri  18459 e 18706,  si é riunito 

il Consiglio Comunale in  seduta straordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Sig. Giuseppe Colandrea  –  Presidente Consiglio Comunale 

Presenti il Sindaco e  n. 15  Consiglieri   

come segue: 
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Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 
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Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 
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Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Partecipa l’Assessore esterno dr. Antonio Iorio   

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  
 
 



 
In continuazione di seduta si passa a trattare l’argomento di cui al punto 2) 
dell’ordine del giorno in relaziona al quale interviene il consigliere 
Carannante Antonio in primis per esprimere nota di biasimo alla segreteria 
per la formulazione dell’ordine del giorno che non reca un oggetto chiaro e, 
senza alcuna venatura polemica,  invita il Presidente per il futuro ad iscrivere i 
punti all’od.g. in modo comprensibile . 
(Entra in aula il consigliere Scotto di Santolo Salvatore. I presenti sono 17. 
Fa presente che lo spirito della interrogazione presentata  sta nella esigenza di 
una maggiore trasparenza. Ritiene che la ristrutturazione della scuola di 
Montegrillo non sia nata sotto una buona stella ed esprime rammarico  per il 
tenore più politico che tecnico del verbale di somma urgenza sottoscritto 
dall’ing. Catapano  il 4 dicembre scorso  dacchè nel verbale si afferma di non 
voler ingenerare ulteriore stato speculativo di allarme  da parte di alcuni 
pronti a cavalcare la tigre della protesta . Afferma che, contrariamente 
all’anzidetto verbale, i  lavori hanno avuto inizio il 23 novembre scorso, in 
costanza di svolgimento delle attività scolastiche con disappunto del dirigente 
scolastico Iannuzzi, trattato anche in malo modo dai lavoratori di cantiere. 
Ritiene che non si voglia far chiarezza sull’argomento in quanto i lavori 
commissionati non hanno il carattere della somma urgenza  tant’è che 
risultano pianificati già nel verbale e che pertanto occorreva individuare 
preventivamente le risorse necessarie. Ricorda che l’ing. Catapano  già nella 
risposta alla precedente interrogazione sull’argomento trattata in sede 
consiliare lo scorso anno aveva affermato la necessità di una zoccolatura  per 
evitare infiltrazioni d’acqua   e chiede di sapere se questa  sia la volta buona  
per far funzionare in tranquillità quel plesso scolastico e quali risorse saranno 
utilizzate. 
Il consigliere Scotto Lavina Andrea esprime la sua personale stima all’ing. 
Catapano giustificando il contenuto del suo verbale avendo vissuto 
personalmente problematiche e pressioni varie  dai cittadini. Ricorda che il 
plesso scolastico Montegrillo è stato interessato contestualmente da due 
fenomeni sfavorevoli non collegati, la condensa sui pavimenti, frutto di 
escursione termica tra interno ed esterno alla quale si è posto riparo con 
maggiore areazione così favorendo il ricambio d’aria, e l’avvallamento 
dell’area esterna dovuto alla impossibilità di pressare il terreno in prossimità 
dell’edificio che con le prime piogge ha ceduto. Afferma che da ciò la 
preoccupazione dei genitori che hanno chiesto risposte immediate e che si è 
provveduto per evitare che il problema si ingigantisse. Ricorda che nell’ultimo 
mese si sono tenuti tre incontri con i genitori, che oltre venti sono stati gli 
incontri tenutisi con gli stessi nell’ultimo anno e che non si può tacciare 
l’Amministrazione di mancanza di chiarezza ma che piuttosto è stata ereditata 
una totale assenza di informazione tant’è  che il precedente dirigente 
scolastico Pezza all’epoca dell’insediamento della attuale amministrazione 
risultava essere all’oscuro di tutto. Dichiara che oggi il plesso scolastico 
Montegrillo è la scuola più sicura di Monte di Procida. 
Il consigliere Carannante Antonio replica asserendo che anche quando c’è 
ogni buona intenzione per cercare colloquiabilità non si hanno risposte. 

Ritiene sia stato fuorviante l’intervento del consigliere delegato  che ha tacciato 
di ritardi sull’inizio dei lavori l’ex Sindaco Coppola. L’interrogazione 
presentata punta ad avere risposte chiare su quanto è successo  perché la 
popolazione scolastica è stata costretta al doppio turno  con disagi per le 
famiglie e si chiede perché non ci si sia attivati per far eseguire i lavori durante 
la vacanze natalizie. Per quanto non abbia stima personale nei confronti del 
consigliere Scotto Lavina invita a sotterrare l’ascia di guerra. Sottolinea che  il 
parere dell’ASL è solo un parere igienico- sanitario e non un’autorizzazione 
sanitaria , che manca il certificato di prevenzione incendi  pur essendo 
frequentato il plesso da oltre 100 soggetti. Si augura che il Sindaco abbia 
compreso lo spirito dell’interrogazione  e del suo intervento e che per il futuro 
agli incontri inviti oltre che i genitori anche la minoranza in modo da evitare 
anche interrogazioni. Sottolinea  che viene sottaciuta la individuazione di 
risorse a copertura dei lavori  e ricorda che la somma urgenza consiste nella 
eliminazione immediata del pericolo e non anche nella esecuzione di   lavori che 
sono pianificati e che , se c’era il rischio che il danno si aggravasse, occorreva 
assegnare le risorse idonee  in via ordinaria e non a posteriori  ad evitare che la 
spesa possa qualificarsi quale debito fuori bilancio. Esprime insoddisfazione  
per le risposte avute nella speranza che sia stato compreso il senso del suo 
intervento. 
Il Presidente, a conclusione dei lavori, coglie l’occasione  per tenere l’ 
intervento augurale che segue: 
“Signor Sindaco, assessori e colleghi consiglieri, cari concittadini, 
come ogni anno il saluto di Natale alla nostra comunità è un momento  
particolare. Ci consente di pensare alle cose che abbiamo fatto ma anche alle 
tante cose che devono ancora essere fatte per migliorare giorno per giorno la 
vivibilità della nostra cittadina e renderla così bella e sicura. 
Per questo, nell’augurare buone feste, vorrei anche lanciare un appello: vorrei  
che accanto a noi politici anche i cittadini tutti, comprese le categorie 
economiche, sociali , le associazioni culturali e di volontariato, diventassero 
sempre più partecipi e protagonisti delle scelte della nostra comunità. 
Il futuro di Monte di Procida non lo costruisce solo il Comune. Non può farlo. 
Monte di Procida cresce solo se lo sforzo è comune. 
Concludo con l’augurare un Natale di serenità e salute in tutte le famiglie e con 
l’auspicio di incamminarci verso un anno nuovo che dia gioia di vivere in un 
mondo migliore.” 
Alle ore 19,45,esaurita la trattazione degli argomenti iscritti all’ordine del 
giorno, dichiara sciolta la seduta. 
 


